



Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence bAM439-DAPHNE

Prix 230 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice est – st roch – vauban rue sorgentino : exclusivité venez tomber sous le charme de « daphné » ce superbe 2/3 pièces de 50 m² en parfait état, clair et calme, avec faibles charges, au 2nd étage sur 3 d'un joli petit immeuble niçois sans ascenseur. Le quartier est proche de tout : gare riquier à quelques minutes à pieds, commodités, tramway, universités de nice est, c'est un appartement idéal pour un primo accédant qui travaille à monaco, ou pour un investisseur désireux de louer à l'année à 2 étudiants en colocation ou en airbnb par exemple. Le quartier est en plein essor, il bénéficie de ...

Nice est - st roch - vauban rue sorgentino: exclusivity come and fall under the spell of "daphné", this superb 2/3-room 50 m² apartment in perfect condition, bright and quiet, with low charges, on the 2nd floor of 3 in a pretty little building in nice without elevator. The neighborhood is close to everything: riquier train station just a few minutes' walk away, shops, tramway, nice est universities, etc. It's an ideal apartment for a first-time buyer working in monaco, or for an investor wishing to rent out year-round to 2 students as a shared flat or airbnb, for example. The district is ...

## L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





